

Büßleben verteidigt Spitzenplatz

Souveränes 3:0 gegen
biederes Leinefelde

Büßleben. Mario Wisocki war stolz. „Das war das erste Mal, dass wir Leinefelde von der ersten bis zur letzten Minute richtig beherrscht haben“, sah der Trainer des SV Blau-Weiß Büßleben auch gegen die zur oberen Güteklasse der Fußball-Landesklasse, Staffel 2, zählenden Eichsfelder eine gereifte Büßlebener Mannschaft, die mit dem 3:0-Erfolg die Tabellenspitze verteidigte.

Schon in der ersten Halbzeit erspielten sich die Gastgeber mit aggressivem Pressing einige Möglichkeiten, während Leinefelde die wenigen Fehler der Blau-Weißen durch ungenaues Umschaltspiel nicht nutzen konnte. Nur einmal musste Keeper Mickoleit bei einem langen Ball herauseilen, um die Situation zu bereinigen. In die Kabine ging Büßleben mit knapper 1:0-Führung, die Kniese mit präzisiertem Schuss an den Innenpfosten erzielte (11.). Braun und Laube hatten ihm über links stark assistiert.

Im zweiten Abschnitt wurde die Überlegenheit des Spitzenreiters noch gravierender, seine Chancen noch hochkarätiger. Allein Tschirschky hätte mindestens dreimal treffen können. Nach Bauers durch Kreische erzwungenem Eigentor zum 2:0 (60.) hatte der schnelle Flügelstürmer aber doch noch seinen Erfolgsmoment: Nach Jannes Kiermeiers tollem Diagonalball nahm er den Ball mit der Brust runter, täuschte zweimal den Schuss an und verlud auch noch den Keeper zum 3:0-Endstand (84.). „Da hat Erik gezeigt, dass er vor dem Tor die Ruhe hat, wenn er will“, freute sich Wisocki. (jma)